

Meliá presenta nuevos hoteles en Cuba



La Habana, 6 abr (RHC) Bajo la marca Meliá Cuba, la cadena española Meliá Hotels International incorporó en la mayor isla de Las Antillas, cinco nuevos establecimientos durante el primer trimestre de 2018.

De esta manera, la empresa fundada en 1956 en Palma de Mallorca, cumple con sus previsiones, que suman 409 habitaciones adicionales.

Los hoteles se ubican en las ciudades de Cienfuegos (La Unión, Jagua, y San Carlos), y Camagüey (Hotel Colón y Gran Hotel). Todos representan un nuevo enfoque para Meliá en Cuba, pues están ubicados en enclaves declarados patrimonio de la humanidad y en edificios históricos de alto valor.

Con idénticos parámetros, Meliá también abrirá, una vez finalizadas las adaptaciones, el hotel Inside Camagüey. Para el año 2020, incorporará a su cartera otros tres hoteles en la ciudad patrimonial de Trinidad: el Meliá Trinidad, el Meliá Punta Ancón, y convertirá el actual hotel Ancón en el Sol House Ancón, de su marca más innovadora.

A finales de 2018, abrirá dos nuevas instalaciones en Varadero y Cayo Santa María: el Meliá Internacional, con 934 habitaciones, y el Paradisus Los Cayos, con 802 habitaciones. **(Fuente: [periódico Juventud Rebelde](#))**

<https://www.radiohc.cu/noticias/economia/159329-melia-presenta-nuevos-hoteles-en-cuba>



Radio Habana Cuba